

Am 15. November hatten wir Hochzeit im Haus des Gebets.

Konstantin und Olya haben sich dafür entschieden, dieses Leben zusammen durchzugehen.



Nach der Hochzeit wurde das Ehenbankett begonnen.

## Neues Paar

Aktualisiert Montag, den 21. September 2015 um 12:33 Uhr



Die Jugend hat eine Leistung gezeigt.



Geschwister haben Jungverheirateten gratulieren wollen.

## Neues Paar

Aktualisiert Montag, den 21. September 2015 um 12:33 Uhr



Lieder, Gedichte haben erklingen



Interessante Quiz, Konkurrenzen wurden gehalten.

## Neues Paar

Aktualisiert Montag, den 21. September 2015 um 12:33 Uhr



Herzliche Begrüßung zum Heiratstag von Konstantin und Olga aus einem geschmackvollen



Wir wünschen zu einer neuen Familie reichliches Segen vom Gott!